

OZ vom 12.06.2009

Lange bei WM auf Platz fünf

Kraftsport Mit ganz unterschiedlichen Gefühlen kehrten die Kraftsportler des SV Motor Barth von den Weltmeisterschaften im Bankdrücken in Luxemburg zurück. Während der als amtierender Vizeweltmeister angereiste Jan Bast (bis 90 kg) dreimal an 260 kg scheiterte und ziemlich enttäuscht sein dürfte, zeigte sich Sven Lange zufrieden. In der Gewichtsklasse bis 125 kg meisterte der Barther 270 kg und wurde letztendlich Fünfter. „Ich hatte mir für die WM eine neue persönliche Bestleistung vorgenommen“, so Lange nach dem Wettkampf. „Das hat mit 270 kg im ersten Versuch auch geklappt. Die 280 kg im zweiten und dritten Durchgang waren dann aber doch noch etwas zu viel.“
MSZ